

Pelamar Formasi Guru Kelas Terbanyak

Palangka Raya – Proses rekrutmen CPNS 2019 masih berlangsung. Sampai pendaftaran online ditutup beberapa waktu lalu, pelamar pada formasi Kanwil Kemenag Kalimantan Tengah mencapai 1194 orang.

Formasi guru kelas adalah formasi terbanyak yang dilamar. Ada 448 pelamar, dengan formasi yang tersedia sebanyak 24. Formasi dengan pelamar terbanyak selanjutnya adalah penyuluh agama dengan jumlah pelamar 234 orang, dengan jumlah formasi tersedia sebanyak 4.

Formasi pranata komputer adalah formasi terbanyak ketiga yang dilamar. Terdapat 150 pelamar untuk 3 formasi yang tersedia.

“Itu adalah formasi yang masuk ketika pendaftaran online, bukan pelamar yang dinyatakan lulus administrasi,” jelas Kasubbag Ortala dan Kepegawaian Kanwil Kemenag Kalimantan Tengah Ediyanto, Rabu (11/12).

Ditambahkan Ediyanto, formasi pranata humas yang menyediakan 1 formasi dilamar oleh 102 orang. Guru bahasa Arab yang memiliki 5 formasi dilamar oleh 81 orang.

“Seperti itu gambaran minat pelamar CPNS per formasi. Jumlah rinci pada formasi lain sudah kami sampaikan melalui media sosial,” bebernya.

Tentang tahapan penerimaan CPNS itu sendiri Ediyanto menjelaskan, saat ini panitia melalui tim verifikator tengah melakukan verifikasi atas berkas lamaran yang telah diunggah melalui website sscasn.bkn.go.id. Verifikasi itu ditargetkan selesai pada 12 Desember ini.

Hasil verifikasi administrasi nantinya yang akan menentukan apakah pelamar lulus tahap seleksi administrasi atau tidak. Ketika dinyatakan lulus, maka peserta yang bersangkutan berhak mengikuti Seleksi Kompetensi Dasar (SKD).

“Pengumuman seleksi administrasi akan dilakukan 16 Desember mendatang, mundur dari jadwal awal yang pernah ditentukan sebelumnya yakni 10 Desember,” jelas Ediyanto.

“Jika ada pelamar dinyatakan tidak lulus namun yang bersangkutan merasa berkasnya lengkap dan memenuhi syarat, maka yang bersangkutan bisa mengajukan sanggahan ke panitia,” imbuhnya.

Terpisah, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah H. Masrawan meminta panitia penerimaan untuk bekerja teliti agar tidak ada kesalahan ketika memeriksa berkas. Kemudian, H. Masrawan juga mengingatkan panitia untuk mengikuti seluruh aturan yang telah ditentukan.

Mantan Kepala Kemenag Pulang Pisau dan Kapuas ini berharap seleksi nantinya akan menghasilkan 51 CPNS yang berkompeten, memiliki wawasan kebangsaan, dan sikap keagamaan yang moderat.

“Kami berharap banyak kepada seleksi CPNS 2019 ini untuk menghasilkan aparatur Kemenag yang moderat dan menjadi pemersatu bangsa,” kata Masrawan. (*)